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Descripción:

En la reunión mantenida ayer el Alcalde David Lucas trasladó a los miembros 
de la Plataforma toda la información sobre las reuniones mantenidas con la 
Presidenta de la Comunidad de Madrid y con el Consejero de Transportes.

El primer edil también trasladó a la Plataforma que su gobierno actuará con 
lealtad institucional, a la "espera de las acciones que vaya a desarrollar la 
Comunidad de Madrid", pero que, en todo caso, "seguiremos exigiendo lo que 
se hurta a la ciudad de Móstoles que es la prolongación del tren y la reanudación 
de las obras".

David Lucas aseguró que desde la toma de posesión del nuevo gobierno 
municipal una de sus mayores preocupaciones ha sido exigir el reinicio de las 
obras del tren a Navalcarnero, paralizadas desde 2010, así como su terminación.

La semana pasada la Comunidad de Madrid anunció que exigirá a la empresa 
OHL el reinicio de las obras.

David Lucas, alcalde de Móstoles, se ha 
reunido ayer con la Plataforma Ciudadana por 
el soterramiento de las Vías Férreas a su paso 
por la ciudad. En el encuentro con el Presidente 
y miembros del colectivo y de asociaciones 
de vecinos, también participaron concejales 
de los grupos políticos representados en el 
Ayuntamiento.

David Lucas aseguró que desde la toma de posesión del nuevo gobierno municipal 
una de sus mayores preocupaciones ha sido exigir el reinicio de las obras del tren a 
Navalcarnero, paralizadas desde 2010, así como su terminación: "Han sido tres meses 
intensos en la demanda del reinicio de las obras y la terminación de las mismas", 
afirmó.



Así mismo, "he trasladado a la Plataforma la información obtenida en las reuniones 
mantenidas con el Consejero de Transportes, como con la Presidenta de la Comunidad 
de Madrid". Además, el primer edil informó a los miembros de la plataforma sobre "los 
escritos trasladados a la opinión pública sobre la empresa OHL ante la paralización 
de las mismas, y sus exigencias de 254 millones de euros, como también los informes 
emitidos por la Comunidad de Madrid exigiendo el cumplimiento de la concesión 
administrativa".

Móstoles, abierto en canal

"Desde la Plataforma", señaló, "vamos a seguir exigiendo a la Comunidad de Madrid, 
que la empresa OHL cumpla con la concesión administrativa, que se reinicien las 
obras y terminen cuanto antes, que no pueden tener a Móstoles abierto en canal sin 
una perspectiva de solución próxima. Si la empresa OHL no quiere cumplir con la 
concesión, que se acuda a los tribunales, pero sobre todo que no se rían de la ciudad 
de Móstoles".

Lealtad institucional

David Lucas aseguró que Móstoles actuará con lealtad institucional: "Les he trasladado 
a la Plataforma que vamos actuar con lealtad institucional esperando las acciones que 
vaya a desarrollar la Comunidad de Madrid y, en todo caso, seguiremos exigiendo lo 
que se hurta a la ciudad de Móstoles que es la prolongación del tren, la terminación de 
las obras y, sobre todo, que se cumpla el compromiso adquirido con nuestra ciudad", 
concluyó el regidor al término de la reunión.


